

3^e dimanche de Pâques
« Faisons l'expérience du Ressuscité »

Samedi 13 16h	3^e dimanche de Pâques Parents défunts Lafond et Leduc — la famille Gilles Lalonde — famille et amis Madeleine Ndegeya — famille et amis Pascal Bitsitara — la famille Bitsitara —
Dimanche 14 9h 10h30	Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé Claude Pigeon — son épouse Lorica Maria Pereira — sa famille John Timothy Anstis (1 ^{er} ann) — son épouse Marie-Louise Dusabe Richard et Mario Thibault — leur mère Jeannine et la famille —
Lundi 15 9h	Temps pascal Thérèse Carrier — famille et amis
Mardi 16 9h	Temps pascal Marie et Halim Abboud — Samira Sfeir
Mercredi 17 9h	Sainte Kateri Tekakwitha Soeurs Antonines défuntes — Soeurs Antonines Canada
Jeudi 18 9h	Temps pascal —
Vendredi 19 9h	Temps pascal —
Samedi 20 16h	4^e dimanche de Pâques Parents défunts — Carole Therien et Georges Faucher Gilles Lalonde — famille et amis — — —
Dimanche 21 9h 10h30	Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé Clementine Mask — Lise et Brendan Clarke Sylvio Roy — sa sœur Monique Rochon Diane Gareau — Lucille Proulx Jeannine Comtois — Carole Parent Carmen Lafleur — Stéphane Lafleur

Lampes du sanctuaire : — Aux intentions de Monique Brisson
— Pour Carol Clément par son épouse Pierrette et famille

LA BONNE NOUVELLE DE CE DIMANCHE

La grande nouveauté de Pâques, c'est que Jésus est présent en tout lieu, en tout temps à la fois, en toute circonstance. Tout au long de ce grand dimanche, Jésus inaugure sa nouvelle relation avec chacun d'entre nous. Ce qui se dégage de la plupart des apparitions de Jésus, c'est qu'il unifie ensemble Pâques et l'eucharistie. Dans le comportement de Jésus, c'est le même mystère de lumière. C'est au moment de la fraction du pain que le Ressuscité ressuscite les disciples. C'est à ce moment-là qu'ils ont clamé : nous avons vu le Seigneur. Le Ressuscité se laisse voir aujourd'hui comme hier dans la fraction du pain.

(au fil des jours)

OFFRANDES – DIMANCHE 7 AVRIL 2024

Part de Dieu :	1 319.50 \$	Lieux Saints :	80.00 \$
Dîmes :	1 169.25 \$	Pâques :	264.00 \$
St-Vincent-de-Paul :	40.00 \$	Lampions :	122.05 \$
Carême de partage :	20.00 \$	Prions en Église :	87.20 \$

Merci infiniment pour votre générosité.

Le chemin accidenté de la foi

Voici les deux disciples d'Emmaüs fuyant le lieu où ils avaient cru voir se concrétiser leurs espérances. Jérusalem ! La ville où, pour Luc, tout se passe. Fausse route, route de déception et de tristesse. « Et nous qui espérions qu'il serait le libérateur d'Israël ! » Si l'évangéliste nous raconte avec tant de détails cet épisode auquel Marc ne consacre que deux versets et que Matthieu et Jean ignorent, c'est sans doute pour nous inviter à nous projeter dans le désespoir des deux disciples. Il nous arrive de voir notre foi s'estomper ou même disparaître. Souvent, cette éclipse franchit un second degré : elle se double de l'angoisse de ne plus croire. Difficile de comprendre à ce moment-là que cette angoisse cache en fait une forme subtile de la foi elle-même. Luc nous révèle que nos défaillances ne sont ni anormales ni vouées à la catastrophe. Le plus souvent, comme pour les disciples d'Emmaüs, nous sommes en train de perdre une foi trop naïve pour passer à une forme plus authentique de la foi ; et ce processus n'est jamais terminé. Au verset 32, on voit les disciples dans la joie d'une foi toute neuve ; au verset 37 (hors lecture), la foi disparaît à nouveau pour faire place à « la stupeur et l'effroi ». Puisque ces faiblesses ont été prévues et tolérées dans le cas des premiers disciples, ne soyons pas surpris de les trouver en nous-mêmes. Soyons indulgents à notre égard.

65^{ème} anniversaire de la fondation de la paroisse

Le saviez-vous? Cette année notre paroisse célèbre son 65^e anniversaire de fondation. Afin de souligner cet événement joyeux, nous avons besoin de personnes dynamiques pour former un comité visant à planifier des activités qui reflèteront la vie de notre paroisse. Si vous désirez faire partie de ce comité, veuillez contacter le bureau de la paroisse.

Funérailles à l'église.

Vous venez de perdre un proche et vous voulez préparer des funérailles chrétiennes. L'Église est à vos côtés et vous accompagne dans votre peine. La mort est le passage vers cette Vie éternelle offerte par le Christ et que nous célébrons à Pâques. Par la célébration des funérailles, l'Église rend grâce à Dieu pour tous ses bienfaits dans la vie du défunt, invoque la miséricorde et prie pour lui et ses proches. **Dans notre paroisse, nous assistons à une baisse très inquiétante de cette pratique.** L'heure est au renouveau. N'hésitez pas à contacter le frère Dieudonné, votre administrateur paroissial. Que ce temps pascal ravive notre espérance et notre foi en la résurrection.

Rapport financier

Il est disponible à l'entrée de l'église pour l'année 2023. Consultez-le, la situation financière de la paroisse est relativement bonne. Vous constaterez que comme pour vous les coûts augmentent pour le gaz, l'électricité, déblaiement de la neige, l'entretien et les réparations, les revenus doivent aussi augmenter en conséquence. Nous vous remercions sincèrement pour votre générosité et surtout votre appréciation et votre attachement indéfectible à votre paroisse.

Votre C.A.T et l'administrateur de votre paroisse

Intentions de messes

Vous avez sans doute remarqué que nous avons de plus en plus beaucoup de places disponibles. Vous pouvez toujours faire une demande d'intention de messe. Vous trouverez en arrière de l'église des enveloppes pour les offrandes de messes. Les frais d'une intention de messe sont de 15 \$.

La patience de relire les événements

Les disciples d'Emmaüs avaient le cœur tout brûlant quand Jésus leur relisait ce qui le concernait à la lumière des Écritures. Quelques temps plus tard, Pierre, devant des gens étonnés de la guérison d'un infirme, procède de la même manière : il fait une relecture de la mort et de la résurrection du Christ en rappelant ce qu'en ont dit les Écritures. Les souffrances de Jésus n'ont de sens que si on les situe dans l'ensemble du mystère du salut.

Souvent, dans nos vies, c'est après coup, avec le recul du temps, que nous pouvons vraiment comprendre ce qui nous est arrivé. Tel ou tel événement prend une signification différente ou plus riche. Des épreuves se révéleront sources de découvertes, de nouvelles possibilités ou d'occasions favorables. Alors que nous désirons souvent des résultats immédiats, la tradition biblique nous rappelle que l'histoire de Dieu s'inscrit dans le temps et la patience. Ainsi, comme croyants et croyantes, même si notre Église semble s'écrouler, ce n'est pas une raison de nous enfoncer dans la morosité. Malgré les apparences, le plan de Dieu se réalise, sa volonté s'accomplit, son règne arrive. À nous d'en être témoins.

Si Jésus s'est fait présent au milieu de ses disciples après la résurrection, il veut faire de même pour chacun et chacune de nous. Le prenons-nous au sérieux? Dom Helder Camara disait : « Souviens-toi que pour beaucoup, la seule page d'évangile qu'ils liront sera le témoignage de ta vie. » Oui, à nous d'être des témoins de Jésus ressuscité qui donne encore du sens à nos vies.

Vie Liturgique N°466

On nous demande d'annoncer...

Rencontres/réunions

Conseil d'administration temporelle, ce mardi le 16 avril à 10h.

Les Chevaliers de Colomb, Conseil Jean-Paul 1 # 8585, auront leur réunion générale le mardi 16 avril 2024 à 19h.

La Vie Montante : ENSEMBLE POUR MIEUX VIVRE NOTRE FOI.

La prochaine rencontre se tiendra ce jeudi 18 avril après la messe de 9h00 (3^{ème} jeudi de chaque mois). Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter Annette au 613 -749 -7968.

Souper de mets chinois

Les Chevaliers de Colomb, de l'Assemblée Louis S. St-Laurent # 1693, organisent un souper de mets chinois le samedi 4 mai 2024 au sous-sol de l'église St-Sébastien. Comme à chaque année, nous aurons droit à un bon repas avec musique et danse. Les portes ouvriront vers 17h et le repas sera servi à 18h. Prix de présence. Le coût d'entrée est de 25\$ par personne. Réservez au plus tard avant le 21 avril 2024 auprès de Stéphane Lafleur 613-601-7507 ou Denis Poulin 613-293-3500.

**Chrétiens et chrétiennes, nous avons à remplir une grande mission :
partager l'Évangile avec nos frères et nos sœurs. Ce défi nous dépasse.
Mais le Seigneur est avec nous. Il nous convie à sa table pour nous donner
sa force et son amour.**